

## **54.º CONSEJO DIRECTIVO**

### **67.ª SESIÓN DEL COMITÉ REGIONAL DE LA OMS PARA LAS AMÉRICAS**

*Washington, D.C., EUA, del 28 de septiembre al 2 de octubre del 2015*

---

CD54/DIV/8  
Original: español

**ALOCUCIÓN DE LA PRESIDENTA DEL 54.º CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS  
DRA. VIOLETA MENJÍVAR  
MINISTRA DE SALUD DE EL SALVADOR**

---

**ALOCUCIÓN DE LA PRESIDENTA DEL 54.º CONSEJO DIRECTIVO DE LA OPS  
DRA. VIOLETA MENJÍVAR  
MINISTRA DE SALUD DE EL SALVADOR**

**28 de septiembre del 2015  
Washington, D.C.**

**54.º Consejo Directivo de la OPS  
67.ª sesión del Comité Regional de la OMS para las Américas**

¡MUY BUENOS DÍAS! Un saludo con mucho respeto y cariño a la mesa de honor, doctora Carissa Etienne, Directora de la Oficina Sanitaria Panamericana; doctora Isabella Danel, Directora Adjunta y Secretaria del Consejo Directivo.

Honorables ministros, ministras, delegados de los países miembros de este 54.º Consejo Directivo de la OPS y 67.ª sesión del Comité Regional de la Organización Mundial de la Salud para las Américas.

Como salvadoreña me siento honrada de presidir este Consejo.

Extiendo mi saludo a la doctora María Isabel Rodríguez, una salvadoreña extraordinaria, ex Ministra de Salud que está presente en esta sesión y a quien en el marco de la reunión de este Consejo, se le rendirá un homenaje.

Como todos sabemos, uno de los objetivos estratégicos de nuestros países de Las Américas, es alcanzar el Acceso Universal a la Salud y la Cobertura Universal de la Salud. Cada uno de nuestros países está construyendo su propia hoja de ruta, de acuerdo a sus realidades y posibilidades para conquistar esta grandiosa aspiración con el apoyo decidido e invaluable de la Organización Panamericana de la Salud.

Con pocas horas de diferencia a la instalación de este Consejo se han adoptado en Nueva York los objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en los que se destacan las alianzas para el desarrollo, donde la salud juega un papel fundamental para el bienestar de nuestros pueblos.

Este es un momento histórico para reafirmar nuestra convicción de la necesidad de unir a nuestras naciones para continuar disminuyendo las injustas inequidades que aún prevalecen en nuestra Región.

Para finalizar exhorto a los Estados Miembros a trabajar en un ambiente de cordialidad y compromiso en la búsqueda de consenso para culminar con éxito esta sesión.

Muchas gracias.

---

---